

Un meeting au foyer Sainte-Marie



Le curé Pierre Haag a accueilli les sympathisants du collectif Boycott 68. (Photo DNA)

■ Quelque 150 personnes étaient présentes vendredi soir au foyer Sainte-Marie dans le cadre d'un rassemblement de soutien aux douze militants du collectif Boycott 68 convoqués devant le tribunal correctionnel de Mulhouse (*).

Le sénateur Jacques Muller, la conseillère municipale communiste de Paris Emmanuelle Becker, des représentants de multiples associations, des militants, etc., tous ont été accueillis par le curé

de Wittenheim Pierre Haag qui a mis la salle du foyer à la disposition du collectif. Rapelons que dans un premier temps, ce rassemblement devait se tenir à la Fonderie de Mulhouse. L'université ayant fait faux bond, il était ensuite question de se réunir à l'église Saint-Christophe de Wittenheim. Là encore, une levée de boucliers d'une centaine de paroissiens du quartier qui estimaient que: «*C'est un meeting politique qui ne doit pas se tenir dans une église*

qui est un lieu de culte...» et menaçaient de manifester devant l'église.

Finalement, au foyer Sainte-Marie, le curé Pierre Haag a eu des mots de bienvenue, d'apaisement et de tolérance en saluant les personnes présentes. Il a été très chaleureusement applaudi et remercié avant l'entame des débats qui se sont déroulés dans le calme.

(*) Après un appel au boycott des produits exportés par Israël.